

Feuerwehr Göpfritz/Wild ist erste Feuerwehr im Abschnitt Allentsteig bei der "Ausbildungsprüfung "Löscheinsatz"

Göpfritz/Wild – Als erste Feuerwehr im Abschnitt Allentsteig, stellten sich nach intensiven Vorbereitungen am 19. Mai 2006 insgesamt 12 Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild dem Prüferteam unter Hauptprüfer EHBI Josef Bichl der Ausbildungsprüfung „Löscheinsatz“ in der Stufe Bronze.

Die Ausbildungsprüfung unterstützt die Ausbildung der Feuerwehrmitglieder und ist deshalb eine wichtige Voraussetzung für einen reibungslosen Einsatzablauf. Das Ziel der Ausbildungsprüfung ist unter anderem auch eine Qualitätskontrolle des Ausbildungsstandes nach Abschluss der (erweiterten) Grundausbildung und soll der einzelnen Feuerwehr selbst die Überprüfung des Ausbildungserfolges ermöglichen.

Bei der Ausbildungsprüfung wird nicht Wert auf das Erreichen von „Bestzeiten“ gelegt, es geht vielmehr darum, dass die Teilnehmer eine exakte Leistung mit dem eigenem Fahrzeug und Gerät erbringen um den Anforderungen im Einsatz entsprechen zu können. Im praktischen Teil der Ausbildungsprüfung Löscheinsatz ist daher ein Innenangriff mit Atemschutz in einer vorgegebenen Sollzeit durchzuführen.



... die Ausrüstung des Löschfahrzeuges musste bei geschlossenen Türen und Rollos punktgenau gefunden werden ...



... einige Teilnehmer mussten auch die wichtigsten Knoten im Feuerwehrdienst beherrschen, sowie deren Anwendungsgebiet erklären können ...



... eine fundierte Erste Hilfe Ausbildung war ebenso so gefordert ...



... auch der Melder hat bei der Ausbildungsprüfung einige Aufgaben zu meistern ...



... EHBI Josef Bichl hat in seiner Funktion als Hauptprüfer alles bestens im Griff ...



... PFM Angelika Wopienka schließt mit Schlauchbinden eventuell auftretende Lecks in der Zubringerleitung ...



... BM Karl Mödlagl bei der Wissensüberprüfung mit EHBI Josef Bichl ...



... der Angriffstrupp kurz vorm Eindringen in das Brandobjekt ...



... bzw. kurz danach bei der Brandbekämpfung ...

Insgesamt traten 12 Mitglieder in zwei Gruppen an, wobei die Funktionen der ersten Gruppe wie folgt besetzt waren:

Gruppenkommandant: HBI Franz Litschauer
 Melder: OBM Christian Wopienka
 Maschinist: OBM Thomas Weidenauer
 Angriffstruppführer: FM Franz Kuschal
 Angriffstruppmann: FM Markus Weidenauer
 Wasserstruppführer: LM Mario Schober
 Wasserstruppmann: LM Andreas Weidenauer
 Schlauchstruppführer: SB Martin Pfeiffer
 Schlauchstruppmann: PFM Angelika Wopienka

Die zweite Gruppe war wie folgt besetzt:

Gruppenkommandant: BM Karl Mödlagl
 Melder: EV Otto Hübl
 Maschinist: OBM Thomas Weidenauer
 Angriffstruppführer: FM Franz Kuschal
 Angriffstruppmann: OFM Christoph Litschauer
 Wasserstruppführer: LM Mario Schober
 Wasserstruppmann: LM Andreas Weidenauer
 Schlauchstruppführer: SB Martin Pfeiffer
 Schlauchstruppmann: PFM Angelika Wopienka

Feuerwehrkommandant HBI Franz Litschauer, welcher selbst auch die Ausbildungsprüfung "Löschensatz" erfolgreich absolviert hat, bedankte sich beim Prüfersteam für die Abnahme sowie bei allen Teilnehmern für die intensive Vorbereitung für die Ausbildungsprüfung.



AFKDT BR Peter Stiegler, Bürgermeister Erich Mautner, LDV und GR Gerhard Schneider und GfGR Robert Liball überzeugten sich von der Leistung der Göpfritzer Florianijünger.

Bürgermeister Erich Mautner und Abschnittsfeuerwehrkommandant BR Peter Stiegler überzeugten sich ebenfalls von der Leistung der Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild und unterstrichen den Ausbildungswert und die Notwendigkeit dieser Ausbildungsprüfung.

Im Anschluss an die Überreichung der Abzeichen durch Hauptprüfer EHBI Josef Bichl, AFKDT BR Peter Stiegler und Bürgermeister Erich Mautner wurde noch zu einem kleinen Imbiss ins Feuerwehrhaus eingeladen. Wobei sich die FF Göpfritz/Wild für die Kostenübernahme der Jause bei Bürgermeister Erich Mautner recht herzlich bedanken möchte.